



Prof. Dr Hans J. Bocker

Ingénieur diplômé, ingénieur ès sciences économiques

Le professeur *Bocker* vit en Suisse centrale et à Vancouver. Il est titulaire de deux chaires en gestion d'entreprise. Sa formation technique et économique lui permet d'être actif sur de nombreux fronts. Cosmopolite, il travaille en tant que conseiller, journaliste économique et financier ainsi que chroniqueur. Il s'intéresse depuis des décennies à la question des *métaux précieux et de l'industrie minière*. Son rôle et ses intérêts l'ont conduit dans 57 pays, entre autre au Proche-Orient, en Extrême-Orient, en Afrique, en Europe et en Amérique du Nord. Il a publié entre-temps plus de 2'000 textes, dont 150 dans des revues universitaires. La plupart de ses articles et de ses textes ont été publiés dans la *Börsen-Zeitung* (11 ans de coopération), la *Frankfurter Allgemeine* (2 ans), la *Finanz und Wirtschaft* (plus de 20 ans) et dans le journal *die Welt* (1 an). Il figure dans toutes les éditions du *Who is Who in the World* de l'année 1991 à 2009 sous la lettre *B*. Il enseigne à deux Hautes Ecoles de Gestion, est conseiller en relations publiques et relations d'investisseurs (PR/IR), il conseille plusieurs entreprises dans le domaine des matières premières et de l'industrie minière et est membre du club Rotary International.

L'amour pour la musique (en particulier *Wolfgang Amadeus Mozart*) et son attachement à la nature, notamment la faune, permettent à l'auteur de trouver son équilibre et d'y puiser la force nécessaire pour poursuivre son œuvre.